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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Politique forestiere
Question écrite n° 44550

Texte de la question

M. Emmanuel Dewees attire l'attention de Mme le ministre de l'environnement sur l'etat des forets francaises.
Alors que le rapport annuel de la commission europeenne sur l'etat des forets dresse un constat degrade des
espaces boises europeens, il serait interessant de connaitre la situation des forets francaises. Il lui demande
donc de bien vouloir l'informer sur le sujet et de lui preciser les mesures prises par le Gouvernement pour
preserver et developper notre patrimoine forestier.
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